



## Iquitos

# Alertan sobre atropellos a consulta previa

Un grupo de organizaciones indígenas entregó al Ministerio de Transportes y Comunicaciones un documento formal para detener el Plan de Participación Ciudadana del Proyecto Hidrovía Amazónica, hasta que se evalúe su implementación.

Denunciaron que ello se debe al recorte de la participación de los pueblos afectados, lo que consideran un atentado contra los acuerdos de la consulta previa.

Se trata de las organizaciones Orpio, Corpi-SL y Orau. Estas indicaron que durante la consulta previa se promovió la participación de más de 60 mil personas indígenas del área donde se desarrollará el proyecto. Sin embargo, en la primera ronda de talleres solo habrían participado cuatro mil. Precisaron que tampoco se ha incluido a las personas con saberes ancestrales en el proyecto, entre otros reclamos. ❖